



Lieber Gunther,

endlich kommen wir dazu Dir zu schreiben und uns recht herzlich bei Dir zu bedanken!
Selbstredend, war dies der schönste Tag in unserem Leben, aber ohne Dich wäre er nur halb
so lustig geworden!



Pater Patzig hat alle „berührt“. Als er die Hochzeitssuppe „gesegnet“ hat, zweifelten zwar mancher unserer Gäste an seinem Verstand, doch die verbotene Liebe zu einer Eingeborenen in Tambukto und die darauffolgende Strafversetzung in unser Niedersachsen, stimmte die meisten nachsichtig. Da wir auf eine kirchliche Hochzeit verzichtet haben, sind wir Dir dankbar für Deine afrikanische Trauung. Wir haben auch heute noch zärtliche Erinnerungen in Form von Kopfschmerzen und „Schlangenbissen“. Aber das war es uns wert. Ich, als ehemalige Braut, bin Dir ebenfalls sehr dankbar dafür, daß bei Deinen tollen Zaubereinlagen, die rechte Hand meines Ex-Bräutigams heil geblieben ist....

Danke ist das meist benutzte Wort in unserer Mail und so soll es auch sein!

Danke, lieber Gunther. Du hast aus unserer Hochzeit ein großes, lustiges fest gemacht!

Es grüßen Dich ganz lieb,

Barbara und Herbert Müller, Neu Wulmstorf